

Cifras erróneas

●Días atrás se conoció que el subsecretario de Pesca, Julio Salas, había entregado cifras erróneas en medio de la discusión parlamentaria para resolver las diferencias en torno a la ley de fraccionamiento pesquero.

Al respecto, el ministro de Economía, Nicolás Grau, expresó que sería buena idea repetir la votación.

A mi juicio, y sin pensar si esa acción fue intencionada o desprolija, el impacto que se deriva de su acto es tan grande que lo menos que uno esperaría de una autoridad de ese nivel es que no siga en el cargo.

El servicio público requiere de una entrega más allá de lo normal, porque cualquier error daña la fe pública o genera descalabros importantes que, finalmente, pagamos todos los chilenos.

Jorge Vidal Stuardo